

# *Elections au Venezuela: l'Union européenne annonce une mission exploratoire à Caracas*

---



**La délégation européenne se rendra le 6 juillet à Caracas à l'invitation des autorités vénézuéliennes. Photo: Prensa Latina**

Caracas, 26 juin, (RHC)- Une mission exploratoire de l'Union européenne est attendue au Venezuela le 6 juillet. Cette délégation est censée évaluer le déroulement des élections du 21 novembre, a annoncé le Conseil national électoral.

Duccio Bandini, chargé d'affaires du bloc européen à Caracas, a confirmé ce vendredi la visite, au cours d'un entretien avec le président du Conseil national électoral, Pedro Calzadilla.

Il lui a rendu un communiqué précisant que sur invitation du gouvernement vénézuélien, la mission exploratoire, composée de trois fonctionnaires et de quatre experts électoraux, restera au Venezuela jusqu'au 23 juillet.

Plus de 20 millions de Vénézuéliens sont appelés aux urnes le 21 novembre pour élire les 23 gouverneurs et 335 maires du pays, ainsi que tous les législateurs et conseillers des États.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/261986-elections-au-venezuela-lunion-europeenne-annonce-une-mission-exploratoire-a-caracas>



**Radio Habana Cuba**